
Pièces 5 Pièces

Superficie 194 m²

Référence 85153575

Prix 800 000 €

Seillans
Maison à vendre (83440)
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Exclusivité! Le rêve provençal!!  Magnifique mas en pierre situé au calme avec une

vue sur le village de seillans. Dans un environnement privilégié et à moins de 10min

du village, cette belle maison en pierre lie charme et fonctionnalité. Son séjour avec

plusieurs portes et fenêtres est lumineux et vous offre de beaux volumes, avec un

espace détente, coin repas et un poêle à bois. La grande cuisine semi-ouverte est

aussi très lumineuse. Depuis le salon on accede à une spacieuse véranda, parfaite

pour profiter des repas même quand la météo n'est pas au rendez-vous. A l'étage

le pallier vous ...

Exclusivity! The provençal dream!! Stunning stone farmhouse located in a peaceful

setting with a view of the village of seillans. Nestled in a tranquil setting less than 10

minutes  from  the  village,  the  property  combines  traditional  charm  with  modern

comforts,  making  it  an  ideal  retreat.  The  mas features  a  spacious  living  area  with

large  windows  that  flood  the  room  with  natural  light,  highlighting  the  beautiful

stonework and wooden beams.  The living room includes a cozy fireplace,  perfect

for  cooler  evenings,  and  seamlessly  connects  to  the  dining  area.  One  of  the

highlights of this home is ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

8 Rue Jean de Riouffe - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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